

Motion de soutien aux salariés de Crèvecoeur

Comme beaucoup, nous suivons de près l'évolution de la situation de la papeterie de Crèvecoeur. Son syndicat Filpac CGT mène avec les salariés des actions déterminées pour sauver de la vente à la « découpe » ce joyau de la technologie de fabrication de papier sécurisé.

L'avenir pour toutes et tous est incertain, la liquidation a été prononcée et le temps est compté.

La lutte et les communications du syndicat ont permis de mettre en évidence la responsabilité de la BPI (Banque Publique d'Investissement) et du ministre de l'Économie, ainsi que la volonté de l'actionnaire de liquider cette unité de production, après avoir empoché les aides de l'État, il y a dix mois.

Les salariés avec leur syndicat Filpac CGT bloquent 24 h/ 24 l'usine et gardent précieusement le stock de papier sécurisé produit ainsi que la matériel nécessaire à sa fabrication.

Bien sûr, les camarades avec leur syndicat FILPAC-CGT ont financé toutes ces actions.

Les prochaines échéances seront la recherche d'une solution de reprise par l'État et / ou un industriel, également une solution juridique.

C'est pour toutes ces raisons que le Syndicat Filpac CGT du Courrier de l'Ouest à Angers soutient et demande à la Direction de Crèvecoeur d'entendre les salariés et de revenir à une solution négociée qui pérennise cette entreprise et sauvegarde les emplois menacés.

Fait à: ANGERS

Le : 14/02/2019

Secrétaire du Syndicat CGT FILPAC du Courrier de l'Ouest à Angers.

